
NachrichtVon: Katterle, Dr. Thomas
Gesendet: Dienstag, 24. März 2009 17:51
An: Dr. Kotte; Dr. Weißenborn
Betreff: Heide-Süd

Sehr geehrter Herr Dr. Weißenborn, sehr geehrter Herr Dr. Kotte,

da Sie fast die gleichen Fragen mir per E-Mail übermittelten, gestatten Sie mir, dass ich Ihnen eine gemeinsame Mail schicke.

Die von Ihnen aufgeworfenen Fragen habe ich weitergeleitet und ich möchte Ihnen heute einige Antworten senden.

Auf die Frage, was die Firma Logmed Cooperation GmbH gegenwärtig im Biozentrum macht, wurde von der Firma ausgeführt:

- a.. Vertrieb von Logmed-Anlagen zur Abfalldesinfektion/Sterilisation
- b.. Konstruktion und Weiterentwicklung von Einzelkomponenten der Logmed-Anlagen
- c.. Aufbau der Laboranlage zur Erzeugung synthetischer Öle
- d.. Entwicklung und Test von Steuerungs- und Meßsystemen
- e.. Schulung von Anlagenoperatoren

Weiter wurde mitgeteilt, dass durch Sie, Herr Dr. Weißenborn, am 10.10.2008 eine Betriebsbesichtigung erfolgte. Sie haben u. a. die Laboranlage im Bauzustand besichtigt. Solange das Verfahren vor dem Verwaltungsgericht anhängig ist, wird die Firma Logmed Cooperation GmbH Vertretern der Bürgerinitiative keinen Zugang in die Betriebsräume gestatten. Solange das Verfahren läuft, wird man sich in der Öffentlichkeit nicht zu Fragen des Standortes äußern.

Einen kontinuierlichen Betrieb der Laboranlage kann die Stadt Halle nicht bestätigen.

Zu den bauplanerischen Fragen habe ich mehrere Gespräche geführt. Ich werde wahrscheinlich im Laufe dieser Woche die nötigen Informationen zusammenführen können.

Der von Ihnen, Herr Dr. Weißenborn, ebenfalls angesprochenen Parkweg wird im Rahmen der Frühjahrsputztes nochmals einer gründlichen Reinigung unterzogen.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Thomas Katterle
Umweltamt